

ENSAYO

“LA ENFERMERIA EN PRESTACION, Y ATENCION, Y
TECNOLOGIA AL CUIDADO, Y LA ATENCION PRIMARIA”

PROFESOR: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ

PRESENTE AL ALUMNO: ABNER URIBE HERNANDEZ MENDEZ

CUATRIMESTRE: 3

GRUPO: C

MODALIDAD: SEMI ESCOLARISADO

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, A 23 DE MAYO DEL 2020

INTRODUCCION

Es una prestación de servicios que el sistema nacional de salud ofrece A los ciudadanos también como podrán ser, actividades preventivas diagnósticos terapéuticas, rehabilitadores de promoción, mantenimiento de la salud, iniciativas organizadas por la administración públicas para preservar, proteger y promover la salud de la población.

No solo cuidados de salud sino además de valores, cualidades que van Asia el mejoramiento de la salud de las personas, las funciones propias del personal de enfermera están dirigidas a la consecuencia de la promoción de la salud y la prevención

Las prestaciones sanitarias tienen por objeto la prestación de los servicios médicos quirúrgicos y farmacéuticos dirigidos a preservar, conservar la salud de los beneficiarios, así como su aptitud para el trabajo.

La tecnología en la enfermería y los cuidados abarca el papel de la enfermera como nexo entre la tecnología y el paciente la aplicación de una ética del cuidado la capacitación del manejo de la tecnología y la educación en distintos ámbitos

La falta de manejo junto a problemas de funcionamiento puede provocar ansiedad y estrés en las enfermeras el uso de la tecnología dentro la formación profesional de enfermería refuerza las habilidades con los que se llega a practicar clínica o las instituciones favoreciendo la adaptación al entorno laboral. El innovar no solo depende de las instituciones de salud la implementación de las nuevas tecnologías.

El avance tecnológico esta estrechamente relacionado con la evolución de la ciencia la cual le proporciona insumos que son incorporados en la producción de nuevas tecnologías aplicable en áreas como salud educación en el paradigma científico de la enfermería en la contemporaneidad la aplicación de técnica y la tecnología constituye un punto de partida para el hacer al proporcionar cuidados resolver situaciones y contribuir al bienestar del hombre y al mantenimiento de la vida

DESARROLLO

La asistencia sanitaria se presta tanto a demanda como de manera programada o urgente, y tanto en la consulta del centro de salud y del consultorio rural, de igual forma se dispensa atención médica y de enfermería de forma continuada incluso en el domicilio si se requiere, para los problemas de salud urgentes

Se realizan actividades de información y vigilancia en la protección de la salud y se ofrecen servicios de rehabilitación física. Además, se realizan una serie de actividades específicas, la mayoría dirigidas a grupos de población o de riesgo concretos

Atención primaria. Incluye la asistencia sanitaria en la consulta y en el domicilio del paciente, las pruebas médicas, la administración de tratamientos y una atención específica para cada colectivo niños, mujeres, gente de la tercera edad.

Atención especializada. Es la atención en régimen hospitalario, las operaciones y la asistencia psiquiátrica.

Prestaciones complementarias. Como el orto protésica, el transporte sanitario, la dieta o la oxigenoterapia en el domicilio.

Servicio de información y documentación sanitaria. Servicio de información a los pacientes y a los familiares de sus derechos y deberes, de los procedimientos administrativos y de la historia clínica

LA TECNOLOGIA AFECTA A LA PRACTICA DE ENFERMERIA COMO, las personas con síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida) están recibiendo nuevas farmacoterapias para prolongar la vida y retrasar el inicio de las enfermedades asociadas con el sida. Los profesionales de enfermería deben ser conocedores de la acción de tales fármacos y de las necesidades de los pacientes que los reciben.

Los cuidados de salud se han aprovechado de esta nueva tecnología adaptada a elementos de ayuda como bienestar (para la discapacidad visual), la bomba de infusión de insulina, la silla de ruedas con control de voz, la resonancia magnética, la cirugía láser, los dispositivos de filtrado para dispositivos de control de líquidos intravenosos y la monitorización de sistemas para cuidados intensivos.

En algunos centros, los avances tecnológicos han exigido a los profesionales de enfermería que sean altamente especializados. Estos profesionales tienen que usar frecuentemente sofisticados equipos computarizados para monitorizar o tratar a los pacientes.

ATENCIÓN PRIMARIA EN ENFERMERÍA. La enfermería comunitaria, en su actual concepción, es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Este personal ha tenido una actuación consecuente en el contexto actual con importantes aportes a la salud de la población,

La enfermería comunitaria en su actual concepción es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Este personal ha tenido una actuación consecuente con importantes aportes a la salud de la población, hecho que lo distingue como promotor del desarrollo humano, que produce

La enfermería comunitaria en su actual concepción es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Este personal ha tenido una actuación consecuente con importantes aportes a la salud de la población, hecho que lo distingue como promotor del desarrollo humano, que produce. El crecimiento de las enfermedades crónicas y los recortes a la ley de dependencia obliga a muchas familias a desempeñar una actividad cuidadora, que precisa de apoyo educacional y asesoramiento sanitario por personal profesional adecuadamente formado y cercano al entorno familiar y comunitario como el que brinda la enfermería de atención primaria.

Los servicios de atención primaria continúan orientados a la enfermedad en lugar de la salud. Un sistema sanitario orientado a la atención primaria es menos costoso y más eficiente que el basado en el hospital y la actividad curativa, ya que permite identificar la necesidad de atención de cada paciente, en qué nivel debe ser atendido y por qué profesional, evitando así un derroche irracional de los recursos humanos.

Los cuidados de la enfermería comunitaria no requieren de pruebas costosas para llegar al diagnóstico de enfermería, ni de terapias caras para resolver los problemas. La enfermería comunitaria debe desarrollar actuaciones de intervención comunitaria y participativa dirigida a grupos con características, necesidades o intereses comunes, orientados a promover la

salud, incrementar la calidad de vida y el bienestar social, y a potenciar la capacitación de las personas y grupos para abordar sus problemas y necesidades de salud.

La evolución histórica de enfermería es. Enfermería como ciencia y profesión, enfermería como profesión, y enfermería como ocupación.

Fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población, elaborados de manera participativa.

Un sistema orientado a la salud en lugar de a la enfermedad, debe potenciar el auto cuidado personal y responsabilizar a la población de promover su salud personal y de su comunidad. El grupo profesional más capacitado para hacer esto posible, por formación y competencias, es la enfermería comunitaria.

CONCLUSION

Más que nada enfermería es un concepto básico y es uno de los trabajos importantes ya que interactúan con el paciente de humana forma ideal y de comprensión, ya que con el tiempo la tecnología ha avanzado de manera rápida facilitándonos muchos trabajos, en la enfermería sería que cada año un enfermero debe actualizarse o estar al corriente porque así como la tecnología avanza muchos procesos se actualizan cambiando innovando nuevas cosas o materiales y cambian las formas de trabajar, la enfermería debe tener un cuidado con el paciente de como trabajar, tratar, y como aplicar sus nuevos conocimientos así el paciente ya que como mencione ahí que estar al pendiente día a día de nuevos conceptos y nuevas ideas sobre la enfermería, o sobre como asistir con tu paciente o las personas ya que es de mayor responsabilidad tratar con el paciente, tenga un excelente día gracias